

Il y aura Braine l'ambitieux et puis les autres

Réforme oblige, le nombre de clubs issus du Brabant wallon qui joueront en P1 se révèle historique à l'aube de la saison 2017-2018. Et de fait, avec cinq clubs, notre province n'a jamais été aussi bien représentée. D'aucuns diront qu'il s'agit, toutefois, d'une P1 au rabais, moins qualitative qu'à cette époque – pas si lointaine, donc – où clubs néerlandophones et francophones se mélangaient, offrant des rencontres de qualité. Il n'empêche, au-delà de ces considérations contre lesquelles aucune emprise

n'est de toute façon possible, cette élite provinciale « new-look » aura le mérite d'offrir davantage de rencontres entre formations du même coin.

Reste à voir, désormais, qui en tirera le mieux son épingle du jeu. À cet égard, nul doute que le **RCS Brainois** est, parmi les cinq Brabançons wallons, celui qui a les reins les plus solides pour jouer le titre. C'est d'ailleurs l'objectif du club clairement énoncé (voir notre édition de ce lundi) : les Jaune et Bleu veulent rallier l'échelon national. Coûte que coûte. Et

pour ce faire, les dirigeants du club se sont donné les moyens en actant pas moins de dix transferts, dont la plupart venus des échelons nationaux, en doublant tous les postes. Ce qui leur avait sans doute porté préjudice la saison dernière. Reste à voir, désormais, si la formule sera (enfin) la bonne.

Les quatre autres brabançons wallons montent de P2. Difficile, dès lors, de leur prédire d'autres ambitions que le maintien. Du moins dans un premier temps. Mais tant **Lasne-Ohain** que **Jodoigne** et

Villers ont misé sur une certaine forme de stabilité qui devrait leur permettre de tenir la route.

Last but not least, **Chastre** est sans doute des cinq celui qui laisse le plus de points d'interrogation. Nouveau coach (Jonathan Cabron), douzaine de transferts entrants – dont certains venant de plus bas – et (peut-être) petit manque d'expérience : plus qu'ailleurs il faudra que « la sauce prenne » pour pouvoir exister à long terme dans cette Provinciale 1 ! ■

S.Dc.

LES TRANSFERTS DANS NOS CINQ CLUBS DE PROVINCIALE 1



Melvin Kruids, venu de Châtelet (D1 amateurs) est le transfert « en vue » du RCS Brainois.



Guillaume Rosar fait le saut de Villers, où il fut peu titulaire, à Lasne-Ohain. Un pari gagnant ?



Benjamin Legrand arrive comme n°1 à Chastre après un long passage à Walhain et un autre à Grez-Doiceau.



Quentin Lisman, le fils de Benoît, sera l'un des transferts entrants à suivre à Jodoigne.



Aurélien Tuzolana quitte Braine mais reste en P1 à Villers. Saura-t-il s'y installer durablement ?



RCS Brainois

Arrivées : Gauthier Bourguignon et Julien Pête (Hal), Jérôme Clercq (Ren. Schaerbeek), Jordy Kamba (Waterloo), Melvin Kruids (Châtelet), Ruben Lacroix (Léopold), Mohamed Mraabet (Deux-Acres), Kevin Plos et Dario Spitaels (Charleroi-Fleurus), Martin Voos (WS Bruxelles).

Départs : Selim Attia (arrêt), Enzo Cortelletti, Michaël Flasse et Rosario Pepe (Courcelles), Renaud Demol (Linkebeek), Kevin De Wolf (RAAL La Louvière), Guillaume Dorange et Anthony Masini (Hyon), Bryan Sleguwaert (Taminnes), Aurélien Tuzolana (Villers), Andy Vanderhaegen (Belœil), Dylan Voets (Waterloo), Lucas Cordier (?), Fabrizio De Iulio (?), Tanouw Keelaert (?).



RU Lasne-Ohain

Arrivées : Édouard Renaut (White Star), Anthony Simonart (Olympic Charleroi), Frank Schildermans (Wavre-Limal), Lloyd Porrewick (Courcelles), Guillaume Rosar (Villers), Nicola De Greef (noyau U19).

Départs : Gery Herbots, Cédric Kobanyai, Mathieu Brabant et Vincent Depotbecker (Provinciale 3), Elias Amrani (destination inconnue), Nicolas Leys (arrêt, intègre le staff comme kiné).

Le noyau

Gardiens : Tanguy Char-



ASE Chastre

Arrivées : Tigran Khanjaryan (Woluwe-Zaventem), Benjamin Legrand (Walhain), Batiste Squaffidi (Taminnes), Emmanuel Loreiro, Victor Pensis, Farid Alouani et Benjamin Loreiro (Beauvechain), Tanguy Hanon (RCS Brainois), Pierre Sevens (Villers), Nasrachine Gasmi (Wезembeek), Mohamed Attanjabou (Wavre-Limal), Benoît Kamba (Waterloo), Kevin Rijs (Wellin).

Départs : Gilles Kerkouche (Wavre-Limal), Antoine Thémelin, Fabian Villers, Alex Vanderlinden (arrêt).

Le noyau

Gardiens : Tigran Khanjaryan, Benjamin Legrand



RAS Jodoigne

Arrivées : Mikael Brandt (Rixensart), Vincent Henry (Beauvechain), Benoît Lisman (Huppaye), Thomas Marchal et Gilles Marko (Wavre-Limal), Romain Puttemans et Alejandro Congosto (Waremmes), Sven Vandeput (Betekom), Quentin Lisman (Meux), François Meuwissen (Walhain), Bastian Robert (Perwez), David Ruiz Barrero (Dalhem).

Départs : néant.

Le noyau

Gardiens : Bertrand Bauwin, Mikael Brandt, Frédéric Daems, Stéphane Malhaise.

Défenseurs : Laurent Broos, Byron Calloen, Kevin Collin, Bastien Degeest, Vincent Henry, Benja-



RC Villers

Arrivées : Dimitri Billiet (Léopold), Max Bourlard (Hal), Modeste Djela Longondjo (Houtem), Julien Habdas et Florian Trigaux (Taminnes), Stefano Magnoni (Ways-Genappe), Sébastien Pirotte (Tervueren), Lucas Poletto (Ransart), Aurélien Tuzolana (Braine), Loïc Van Dessel (Aische).

Départs : Charles Couchie (arrêt), Steve Moureau et Arnaud Courtain (Genappe), Pierre Sevens (Chastre), Guillaume Rosar (Lasne-Ohain), Alexandre Fabry et Maximilien Mouton (RAAL La Louvière), Adrien Ben Kaïda (Grez-Doiceau), Grigor Oganesian (?).

Le noyau

PROVINCIALE 3B

L'ES Braine veut surfer sur la vague

Après avoir réussi une très bonne fin de championnat, le club d'Alain Janssens espère poursuivre sur sa lancée lors du prochain exercice.

• Olivier TALMAS

Stéphane Morias vient d'achever son deuxième intérim à la tête de l'ES Braine par quatre victoires lors des sept dernières journées du championnat de P3A. Il n'en fallait pas plus pour que l'intéressé soit prolongé comme T1 en vue de l'exercice 2017-2018. « Cette fois encore, il faudra former et jouer en équipe. C'est comme ça qu'on s'en est sorti cette année. En P3, il n'y a pas de miracle : il faut être plus fort physiquement pour remédier à certains managements et s'en sortir. Fournir un effort de nonante minutes chaque dimanche n'est pas grand-chose. Du coup, si tout le monde se donne à 200 %, on aura la satisfaction d'avoir fait de bons matches et il est toujours plus chouette de repasser par la buvette après un match lorsque le résultat est positif. »

Huit transferts actés

Le club a recruté huit joueurs : Dion Koeck, Salvi Butera (Saintes), Remy Eeckhout, Lilian Ophals (Rebecq), Dylan Chaudoir, Adam Spice (Ittre), Basile Ciccarese (Braine) et Mathieu Demeure (ex-Rebecq). « On a transféré ce dont on avait besoin et on possède un bon groupe avec beaucoup de jeunes puisque la moyenne d'âge est de vingt-trois ans. Ces jeunes seront entourés



LE COACH

Stéphane Morias, l'homme de la situation

Alain Janssens se félicite d'avoir confié les rênes de son équipe à Stéphane Morias. « Stéphane avait repris l'équipe une première lors du départ de Pietro Di Sciacca, se souvient le président de l'ES Braine. Après, il est entré dans le comité. Ici, depuis qu'il a repris le groupe, il y a eu de gros progrès sur le plan physique. C'est ce que je reprochais à Alain Pary. Le départ de celui-ci ne me faisait pas plaisir car c'est la première fois que je virais un coach.

Après ça, je n'avais pas envie de changer juste pour dire de changer. Et comme les joueurs étaient demandeur, j'ai demandé à Stéphane de rester. Le premier objectif sera de ne pas descendre. En espérant surfer sur la vague de cette fin de saison et si les joueurs affichent la même envie et la même mentalité, il ne devrait pas y avoir de problème. L'envie du club est de jouer tous les matches pour les gagner, mais sans se mettre la pression. » ■

par quelques joueurs d'expérience comme Jérémy Bourgeois, Nick Florue, Anthony Devroye ou Jérôme Vasseur. Le noyau se compose de vingt-cinq éléments et on aura besoin de tout le monde. Il y aura des déçus, mais une saison est longue

et avec les blessures, suspensions ou vacances. C'est pourquoi, certains devront s'accrocher, mais tous les joueurs partiront sur un même pied d'égalité. »

Ancien pensionnaire de P3, l'ES Braine va retrouver tou-

tes des équipes de la province. « On s'est battu pour pouvoir être avec toutes ces équipes du Brabant wallon. Il y aura quelques déplacements plus longs que lorsqu'on allait à Bruxelles, mais il y aura plus d'engagement. » ■

BON À SAVOIR

Les transferts

Arrivées : Dion Koeck, Salvi Butera (Saintes), Remy Eeckhout, Lilian Ophals (Rebecq), Dylan Chaudoir, Adam Spice (Ittre), Basile Ciccarese (RCS Brainois), Mathieu Demeure (libre).

Départs : Gaetano Stampinato (Beerseel), Quentin Van Den Broeck (arrêt ?), Sébastien Vanschepdael (arrêt), Thomas Godeau (?).

Le noyau 2017-2018

Gardiens : Giovanni Infantino, Anthony Morias.

Défenseurs : Eric Ferreira, Christian Ferreira, Fabrizio Sagona, Giovanni Molinari, Sebastiano Larosa, Dion Koeck, Basile Ciccarese, Remy Eeckhout.

Milieux : Jérémy Bourgeois, Fabrizio Amico, Anthony Devroye, Ronald Goffinet, Claude Kouassi, Marco Lopez, Dylan Chaudoir, Adam Spice, Mathieu Demeure.

Attaquants : Willy Akono, Nick Florue, Lilian Ophals, Salvi Butera, Jérôme Vasseur.

Staff : Stéphane Morias (T1), Stéphane Gayo (T2), Jean-Marc Thielemans (gardiens).

Molinari, futur capitaine

Sébastien Vanschepdael n'étant plus là, Giovanni Molinari est pressenti pour reprendre le brassard de capitaine.

INTERVIEW

• Mathieu DEMEURE

Demeure veut retrouver le plaisir

